

伝えたい「ありがとう。」

可児市立西可児中学校 3年
後藤 結音

私の母は最近、とても忙しそうです。母は看護師として毎日働いているのですが、それに加えて今は妹の PTA の役員もしています。この役員がなかなか大変そうで、毎週毎週木曜日に学校へ行って会議に参加し、帰ってくるのは夜の十時過ぎとかです。さらに私は今歯医者にかかっている、月に二、三回歯医者に行っています。妹も毎日服用している薬があって、その薬をもらいに行ったり、私たちを病院に連れて行ったりなど、カレンダーが全てうまってしまうほど、母は忙しい毎日を送っています。

そんな母ですが、どんなに忙しい時期でも私たちの学校行事には必ず参加してくれます。母は、最近転職して新しい職場に勤めることになったのですが、前の職場は週に一、二回夜勤がありました。夜勤がある日は夜遅くまで仕事をしなければならないので次の日は休みだったのですが、ゆっくり寝たいはずなのに夜勤の次の日でも必ず、私たちの学校行事に参加してくれていました。ささいなことと言いがいになったりすることも多いけど、私はそんな母が大好きです。

そんな忙しい母を支えているのは祖母です。祖母は母の代わりに、毎日ご飯を作ったり、家の掃除をしたり、仕事には行ってはいませんが、家で私たちの生活を支えています。祖母は少し怒りっぽいところもありますが、優しく、私たちのために何かと世話を焼いてくれる祖母が大好きです。

私には三つ下の妹もいます。妹は本っ当におもしろくて、いつも私たちを笑わせてくれる、ムードメーカーです。妹は、家族の誕生日やクリスマスなど、何かがあるたびにプレゼントや手紙を用意して渡してくれます。妹は今、反抗期真っただ中でよく祖母や母と口げんかしているのですが、何だかんだ言って家族思いな妹です。妹といっしょにいと、本当に楽しいし、疲れているときも笑顔になれます。私はそんなかわいい妹が大好きです。

他にも、私は本っ当にたくさんの人に支えられて生きています。学校の先生、友達、病院の先生、看護師さん、お店の店員さん、私が食べる野菜を作ってくれた農家さん……上げ出すときりがありません。たくさんの人に支えられて生きてるのは私だけではありません。世界中の人々も同じです。とても大きな話になるけど、世界で支え合って生きていきたいと思います。そのことをもっとたくさんの人々が感じて、お互いに感謝の気持ちを持

ち合うことができたら良いと思います。そうしたら相手の悪いところだけでなく、相手の良さにも気付くことができ、犯罪を防ぐことができるかもしれません。また、それが国同士であったら、今も世界各地で起こっている戦争や紛争なんか無くなって、平和な世界を築き上げることができると思います。このように、平和な世の中をつくっていくために私は、お互いのことをよく知り、感謝の気持ちを忘れずに持ち続けることが大切だと思います。

だから私も、常日頃から感謝の気持ちを忘れずに伝えたいです。特に家族。家族には近くで誰よりもたくさん支えてもらっています。今年は特に私も受験生で、たくさん迷惑をかけると思います。だから、恥ずかしがらずにしっかり、そのたびに伝えたいです。「ありがとう。」を。